

# Vie urbaine, convivialité, rapport à la nature

Bonjour,

Le quartier est très vivant ici. À Montpellier, depuis toujours, et encore en 2042, on vit dehors ! C'est l'esprit méditerranéen, non ?

La vie c'est toujours de se retrouver sur les places, dans les cafés, dans les écoles et aux sorties des écoles, plus vivantes que jamais ! Moi je vais au boulodrome Ernest Onillon, en face de la médiathèque Garcia Lorca. C'est là aussi où l'on rencontre des gens et où on pratique le respect de l'autre, l'accueil, la convivialité, la politesse, ce qui fait qu'on peut vivre ensemble en somme.

Tu voudrais pouvoir faire quoi toi, à l'avenir, dans ton quartier ?

Camille



MONTPELLIER  
2042

---

---

---

---

---



Montpellier 2042 - Avis citoyen sur la ville de demain | Projet porté par l'Assemblée Citoyenne de Montpellier - 2025  
Illustration - Pauline Goffin, Atelier Nord, 2025

Bonjour,

Moi, j'adore le grand Parc de Lunaret et le zoo. J'y vais avec Aïx mon fils, on s'y promène. C'est un espace de paix, de ressourcement, de contemplation, sans pollution technologique, un espace de dialogue entre l'humain et la nature qui nous entoure. En 2035, la ville a aménagé des zones de silence dans le parc.

J'adore aller y passer quelques minutes en sortant du travail. Ça m'apaise.

Le mercredi, Aïx s'y rend également, il adore les animations proposées par la ville. La semaine dernière c'était : observation de la vie du sol. Tu vois ça comment demain, un parc comme à Lunaret ?

Souad



MONTPELLIER  
2042

---

---

---

---

---



Montpellier 2042 - Avis citoyen sur la ville de demain | Projet porté par l'Assemblée Citoyenne de Montpellier - 2025  
Illustration - Pauline Goffin, Atelier Nord, 2025

Bonjour,

2042 est une époque très sportive. Mais ce n'est pas que la compétition, le sport. C'est aussi la santé, le sommeil et le bien-être. J'encourage mes clients à aller faire du sport dans les parcs, je fais même des cours dehors dès que je peux, dans les espaces « santé-bien-être », au Parc Montcalm par exemple. Je les accompagne pour bouger, mieux dormir et décompresser. Et puis, le sport, c'est des occasions de rencontres aussi. J'étais bénévole pour la grande course inter-quartiers 2041, c'était une fête à l'échelle de la ville, reliant tous les quartiers.

Tu voudrais quoi toi ?

Elias



MONTPELLIER  
2042

---

---

---

---

---



Montpellier 2042 - Avis citoyen sur la ville de demain | Projet porté par l'Assemblée Citoyenne de Montpellier - 2025  
Illustration - Pauline Goffin, Atelier Nord, 2025

Bonjour,

La vie du quartier s'organise beaucoup autour de la MPT Léo Lagrange. Elle est ouverte tout le temps, animée par la ville, on peut y venir pour pas grand-chose, jouer avec ses amis, échanger, avoir des infos sur ce qui se passe dans le quartier, trouver un accompagnement dédié, aller réparer un truc, emprunter un outil, utiliser une machine à coudre... Je siége au conseil de la Maison depuis 2038. J'essaie d'apporter ma pierre à l'édifice ! Notamment pour les jeunes. Je veux que les jeunes puissent profiter de ce service, être connectés au reste du monde, rencontrer des gens, faire des activités... Tu les voudrais comment les lieux de vie dans les quartiers à l'avenir ?

Lana



MONTPELLIER  
2042

---

---

---

---

---



Montpellier 2042 - Avis citoyen sur la ville de demain | Projet porté par l'Assemblée Citoyenne de Montpellier - 2025  
Illustration - Pauline Goffin, Atelier Nord, 2025